
Milo : l'acropole (la colline du Prophète Élie) - 2018

Alain Badie et Jean-Charles Moretti



Édition électronique

URL : <http://journals.openedition.org/baefe/1962>

DOI : [10.4000/baefe.1962](https://doi.org/10.4000/baefe.1962)

ISSN : 2732-687X

Éditeur

ResEFE

Référence électronique

Alain Badie, Jean-Charles Moretti, « Milo : l'acropole (la colline du Prophète Élie) - 2018 » [notice archéologique], *Bulletin archéologique des Écoles françaises à l'étranger* [En ligne], Grèce, mis en ligne le 23 décembre 2020, consulté le 22 mars 2021. URL : <http://journals.openedition.org/baefe/1962> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/baefe.1962>

Ce document a été généré automatiquement le 22 mars 2021.



Le *Bulletin archéologique des Écoles françaises à l'étranger* est mise à disposition selon les termes de la Licence Creative Commons Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Pas de Modification 4.0 International.

Milo : l'acropole (la colline du Prophète Élie) - 2018

Alain Badie et Jean-Charles Moretti

NOTE DE L'AUTEUR

Autorité nationale présente : Éphorie des Cyclades

Numéro de mission : I34

Établissements porteurs de l'opération : EFA

- 1 À l'invitation de P. Pantou et avec le soutien de l'éphorie des Cyclades, de l'École française d'Athènes et de l'Institut de recherche sur l'architecture antique nous avons poursuivi du 19 au 28 septembre 2018 l'étude engagée en 2016 des vestiges antiques situés dans la cité de Milo sur la colline du Prophète Elie. Le travail a principalement consisté à faire des vérifications pour les mises au propre des relevés (**fig. 1**) et à progresser dans la rédaction de deux articles, l'un destiné aux actes du colloque sur les Cyclades qui s'est tenu au mois de novembre 2017 au Musée byzantin d'Athènes et l'autre au *BCH*.

